

## Information

historique maintint ses services réguliers à l'intention des chercheurs. Elle a continué de leur permettre, dans la mesure du possible, de consulter les archives constituées par le Ministère depuis 1946, et de leur fournir les manuscrits propres à établir la véracité de certains faits; elle leur a aussi donné la possibilité d'interviewer, dans le cadre de projets d'histoire orale, des ministres du Cabinet et des hauts fonctionnaires qui se sont occupés des relations étrangères du Canada; elle a favorisé leur participation à des discussions en table ronde avec des fonctionnaires du Ministère sur des événements courants. Enfin, la Direction a aidé, en 1974, une centaine de chercheurs à obtenir les livres, articles ou cours dont ils avaient besoin. Il est à espérer que ce nombre va continuer d'augmenter.

Le programme d'information a été mis sur pied afin d'appuyer les objectifs du Canada en matière de politique extérieure et ceux poursuivis à l'étranger par les ministères et agences du gouvernement canadien; il doit aussi aider à leur réalisation. De même, ce programme doit faciliter les efforts et les intérêts internationaux des personnes, entreprises et institutions canadiennes. Une partie de l'activité du Ministère hors du Canada consiste à répondre aux demandes de renseignements de tout citoyen de pays étrangers

*Une exposition de livres rares canadiens était inscrite au programme des événements qui ont marqué la Semaine du Canada. Présentée dans l'édifice Lester B. Pearson qui abrite le ministère des Affaires étrangères à Ottawa, l'exposition reçoit la visite de M. Pierre Benoit, maire d'Ottawa, de M. Edgar Gallant, président de la Commission de la capitale nationale, et de Mme Ruth M. Thompson, bibliothécaire en chef aux Affaires étrangères. Photothèque—Information Canada*

